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( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
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____________

بيان سر الشفاعة إل الشيعة والسنّة والجماعة، وليست الشفاعة كما تزعمون، سبحان اله العظيم!

لهم إلمن أو الإنس والجن ه ورسله إلكافّة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله إل النّاس كافة صلّ اله عليهم وآلهم الطيبين والتابعين للحق إل يوم الدّين، ولا

أفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين..

أيا معشر البشر إنّ أنا المهدي المنتظَر خليفة اله الواحد القهار نذيراً للبشر بأنّهم دخلوا ف عصر أشراط
الساعة البرى وأكثرهم معرضون عن اتّباع الذكر القرآن العظيم رسالة اله إل الإنس والجن أجمعين فآمن

به نفر من الجن فقالوا: {انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ۖ ولَن نُّشْرِكَ بِربنَا احدًا
.[الجن] ه العظيم٢﴾} صدق ال﴿

تاب؛ الإنسان الذي علّمه الرحمن البيان الحقال ه فخليفة ال الإمام المهدي ّإن ،ويا معشر الإنس والجن
بأنّن رب م القرآن، وأفتانعليه بالعلم والسلطان من مح منتولا جانٌّ إلا هي إنس نحاجللقرآن؛ فلا ي

المهدي المنتظَر خليفة اله عليم، ولم يصطفن خليفة اله عليم جبريل ولا ملائةُ الرحمن المقربين، ولم
يصطفن عليم الشيطانُ ولا الجن ولا الإنس أجمعين، وما ينبغ لافة خلق اله ف السماوات والأرض أن

يختاروا خليفة اله من دونه سبحانه وتعال علواً كبيراً، تصديقاً لفتوى اله إل الإنس والجان ف محم
القرآن إنّ اختيار خليفة الرحمن ف الأرض يختص به اله وحده لا إله غيره ولا معبود سواه، وما كان لم

مانَ لَها كم ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعاله من دونه، تصديقاً لقول الأن تختاروا خليفة ال
الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].
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وذلك لأنّم لستم بأعلم من ربم سبحانه وتعال علواً كبيراً! وأخطأ ملائة الرحمن المقربون ف حق ربهم
ِّنا ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالاو} :ه تعاله إليهم، قال الهم والأمر الموجبغير قصدٍ منهم حين سمعوا قول رب

جاعل ف ارضِ خَليفَةً ۖ قَالُوا اتَجعل فيها من يفْسدُ فيها ويسفكُ الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ ۖ
قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

لستُم بأعلم ه العظيم، بمعنصدق ال {َونلَمتَع  ام لَمعا ِّنا قَال} :ه عليهمال رد ه فلقول ال والبيان الحق
من ربم، وبما أنّ ملائة الرحمن أخطأوا ف حق ربهم فأسرها الرحمن ف نفسه فلم يبدِها لهم حت إذا
أنشأ آدم وذريته معه ف ظهره أجمعين، تصديقاً لقول اله تعال: {هو اعلَم بِم اذْ انشَاكم من ارضِ}

صدق اله العظيم [النجم:32]. ومن ثم أخذ اله الميثاق من آدم وذريته أجمعين، وقال اله تعال: {واذْ اخَذَ
ربكَ من بن آدم من ظُهورِهم ذُريتَهم واشْهدَهم علَ انفُسهِم الَست بِربم ۖ قَالُوا بلَ ۛ شَهِدْنَا ۛ ان تَقُولُوا

ه خلفاءه فال اصطف ه العظيم [الأعراف]. ومن ثم١٧٢﴾} صدق ال﴿ ينلـٰذَا غَافه ننَّا عنَّا كا ةاميالْق موي
علّم آدم أسماءهم كلهم أجمعين، ثم ة الصالحين، ثملين والأئمتاب من الأنبياء والمرسالأرض من أئمة ال
ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسن يا ميهف لعتَجهم بقولهم: {ارب حق ة الذين أخطأوا فالملائ عرضهم عل

نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ ۖ قَال انِّ اعلَم ما  تَعلَمونَ} صدق اله العظيم. ولذلك عرض اله خلفاءه
ه الذين اختارهم من ذريته، ثمعلّم آدم أسماء خلفاء ال ة آدم من الذين أنطقهم، ثمالمصطَفَين من ذري

عرضهم عل الملائة ثم أقام اله الحجة عل ملائته المقربين ليذكرهم أنّهم ليسوا بأعلم من ربهم، وقال اله
ينادِقص نتُمن كا ءـٰوه اءمسبِا وننبِىا فَقَال ةئَالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسا مآد لَّمعو} :تعال
﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [البقرة]. ومن ثم علم ملائة الرحمن المقربون أنّهم تجاوزوا حدودهم غير

المسموح بها فأخطأوا ف حق ربهم فتابوا وأنابوا ونزهوا ربهم عن القصور ف العلم فسبحوه معترفين أن لا
نتنَّكَ اتَنَا ۖ الَّما عم لَنَا ا لْمع  َانَكحبء علماً: {قَالُوا سل شه الذي أحاط بعلم لهم إلا بما علّمهم ال
بغَي لَمعا ِّنا مَّقُل لا لَما قَال هِمائمسم بِاهانبا افَلَم ۖ هِمائمسم بِاهنبِىا ما آدي ٣٢﴾ قَال﴿ يمالْح يملالْع

السماواتِ وارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتُم تَتُمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومن ثم أمر اله إل خليفته آدم الذي اختاره اله خليفته عليهم وزاده بسطةً ف العلم عل ملائة الرحمن
المقربين فأمر من اصطفاه اله خليفته عليهم أن يثبت بالبرهان أنّ اله قد زاده بسطةً ف العلم عليهم ليجعل
اله برهان الإمامة والخلافة هو بسطة العلم عل جميع من استخلفهم عليهم، ولذلك لم يأمر اله ملائته أن
يسجدوا لآدم من قبل أن يقيم الحجة عليهم بسلطان العلم؛ بل أمر آدم أن يثبت بالبرهان أنّ الذي اصطفاه

قَال هِمائمسم بِاهانبا افَلَم ۖ هِمائمسم بِاهنبِىا ما آدي قَال} :ه تعالالعلم عليهم جميعاً، وقال ال زاده بسطةً ف
ةئَلْمذْ قُلْنَا لاونَ ﴿٣٣﴾ وتُمَت نتُما كمدُونَ وا تُبم لَمعاضِ ورااتِ واومالس بغَي لَمعا ِّنا مَّقُل لا لَما

اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس اب واستَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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ومن ثم تستنبطون من القصة الأحام الحق كما يل: تبين لم أنّ اختيار خليفة اله يختص به اله وحده
من دون الملائة والجن والإنس أجمعين وما كان لهم الخيرة ف اختيار خليفة اله من دونه، تصديقاً لقول
اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ۗ ما كانَ لَهم الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾}
صدق اله العظيم [القصص]. فمن أين لم أن تصطفوا خليفة اله الإمام المهدي المنتظَر من دون اله؟

سبحانه وتعال عما يشركون!

ويا معشر الجن والإنس، إنّن أنا الإمام المهدي المنتظَر، أقسم بمن خلق الإنسان من ترابٍ وأنزل التاب
اله العزيز الوهاب أنّه لن يتّبع الإمام المهدي الحق من ربم إلا أولو الألباب من الإنس والجن، وهم خير
الدّواب الذين يتفرون بعقولهم ولا يحمون من قبل أن يستمعوا سلطان العلم للداع إل اله فيتفروا؛

فهل تقبل سلطان علمه عقولُهم؟ ثم يتّبعون أحسنه إن تبين لهم أنّ علم الداعية يقبله العقل والمنطق، أولئك
الذين هداهم اله من الجن والإنس ف كل زمانٍ ومانٍ ف عصر بعث الأنبياء وعصر بعث المهدي المنتظَر،
ولن يستجيب إل داع الحق إلا أولو الألباب وهم من خير الدّواب، وأما اشر الدّواب من الجن والإنس فهم
نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالهم، وقال السلطان العلم من رب ر فالتف الذين لا يستخدمون عقولهم شيئاً ف
كثيرا من الْجِن وانسِ ۖ لَهم قُلُوب  يفْقَهونَ بِها ولَهم اعين  يبصرونَ بِها ولَهم آذَانٌ  يسمعونَ بِها ۚ

اولَـٰئكَ كانْعام بل هم اضل ۚ اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف]. ولقد علم
أصحاب النار أنّ سبب عدم اتّباع الحق من ربهم هو الاتّباع الأعم لمن كان قبلهم وعدم استخدام عقولهم
زيتَم ادَت} :ه تعالالصراط المستقيم، وقال ال ه المبعوث إليهم ليهديهم إلال سلطان علم داع ر فللتف
من الْغَيظ ۖ كلَّما الْق فيها فَوج سالَهم خَزنَتُها الَم ياتم نَذِير ﴿٨﴾ قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا وقُلْنَا ما
نَزل اللَّـه من شَء انْ انتُم ا ف ضَلٍ كبِيرٍ ﴿٩﴾ وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ

﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

وعليه فلا ولن يتّبع داع اله إل الصراط المستقيم عل علم من ربه إلا الذين يعقلون وهم الذين لا يحمون
عل الداع إل اله أنّه عل الحق ولا عل الباطل حت يستمعوا إل منطق علمه الذي يحاجِج الناس به

لون الداع حت ولو كان يدعو إل اله فلا بدّ له أن يدعو إل اله عل بصيرة من ربه، تصديقاً لقول اله
ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :تعال

﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

فأما الذين لم يحموا عل الداع إل اله من قبل أن يستمعوا بل يتفروا أولا ف منطق بصيرة علمه هل
ه الحق من اله؟ فحتماً ستتقبلها عقولهم إن كان يقبل سلطان ذلك العلم العقل والمنطق الفري كونها لا
تعم الأبصار إذا تفرت ولن تعم القلوب المقفلة الت لا تسمح للعقل أن يتفر، وليس للعقل سلطانٌ

عل القلب وما عليه إلا أن يميز بين الحق والباطل إذا استخدمه صاحبه للتفير، فانظروا إل منطق العقول
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لدى قوم إبراهيم سرعان ما حمت بين قوم نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام وقومه وكان الحم بينهم
هو كما يل: {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء]. وذلك حين

أراد نب اله إبراهيم أن يلجأوا إل أنفسهم ليتفروا بعقولهم فسرعان ما جاء الحم بينهم وكان الحم هم
﴾٦٢﴿ يماهربا انَا يتهـٰذَا بِآله لْتفَع نتاقَالُوا ا} :ه تعالعقول قوم إبراهيم عليه الصلاة والسلام، وقال ال
قَال بل فَعلَه كبِيرهم هـٰذَا فَاسالُوهم ان كانُوا ينطقُونَ ﴿٦٣﴾ فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ

﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء]. وإنّما رجعوا إل أنفسهم فل واحدٍ تفر مع عقله ف سر عبادة
الأصنام الت صنعوها بأيديهم ثم كانوا لها عابدين، فهل يقبل هذا العقل؟ فان الحم إل كل منهم رد العقل
بالحم الحق بينهم وبين نب اله إبراهيم: {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله

العظيم.

وكذلك الإمام المهدي يقول: يا قوم، فبما أنّن الإمام المهدي المنتظَر الحق ف التاب فقد جعل اله الحم
بين وبينم هو الألباب وه عقولم، فواله الذي لا إله غيره لا ينبغ لها أن تخط فتظلم المهدي المنتظَر؛
بل سوف تحم بالحم فتقول إنّم أنتم الظالمون لونه يدعوكم ناصر محمد اليمان إل أن تتّبعوا آيات

التاب البينات ف محم القرآن العظيم المحفوظ من التحريف، ويأمركم بعدم اتّباع ما خالف لمحم كتاب
اله القرآن العظيم ولم يفر بسنّة البيان النبوية، غير أنّه أثبت بالقرآن المبين أنّ سنّة البيان ليست محفوظةً
من تحريف شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر، تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ
َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بفَا
اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء]. ومن ثم تعلمون أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ لا
ة غير إنّها ليست محفوظة من التحريف والتزييف عن النبأحاديث السنّة النبوي ف ينطق عن الهوى حت
صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك جعل اله كتابه القرآن العظيم هو المرجع لشف الأحاديث المذوبة عن
النب، وعلّمم اله بالحق أنّ الحديث المذوب عن النب ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إذا كان من عند
الشيطان فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً لون الحق والباطل نقيضان لا يتّفقان، وما
يريد منم الإمام المهدي غير ذلك إن كنتم تعقلون، فمن ترون الظالمين منّا؟ فهل هم الذين يؤمنون بتاب

اله وسنّة رسوله الحق ويفرون بما خالف لمحم كتاب اله ف السنّة النبوية لون الحديث الذي يروى أنّه
عن النب غير أنّه يأت مخالفاً للام اله ف محم آياته فهو حديث من عند غير اله ورسوله بل من عند

مَّنا موهتُمطَعنْ ااو ۖ مادِلُوكجيل هِمائيلوا َلونَ اوحلَي يناطنَّ الشَّياو} :ه تعالالشيطان وأوليائه، وقال ال
لَمشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:121].

ولن للأسف فإنّم قد أطعتموهم حت أشركتم باله يا معشر المسلمين وردوكم من بعد إيمانم كافرين
م بالقرآن المجيد إلم ليهديمن رب المنتظَر الحق ه الإمام المهديه، ولذلك ابتعث الم كتاب البمح
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فترى فيدمغه فإذا هو زاهقالباطل الم مات علتاب المحآيات ال ف بالحق صراط العزيز الحميد، فأقذِف
ولم الويل مما تصفون، ولسوف أثبت بالبرهان المبين أنّ كذلك المسلمين قد أشركوا باله فاتّبعوا ملّة
المشركين من أهل التاب الذين يبالغون ف أنبياء اله ورسله فيعظِّمونهم بغير الحق كما يعظّم النّصارى

عبد اله ورسوله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ولربما يود أحد علماء المسلمين أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد اليمان اتّق اله، فيف تفت ف عقيدة
ّه ‐ صلنّنا لا نعتقد أنّ محمداً رسول التاب؟ وله كمثل أهل الالمسلمين وعلمائهم أنّهم قد أشركوا بال

اله عليه وآله وسلّم ‐ ابن اله سبحانه وتعال علواً كبيراً". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي المبعوث
ليهديم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز وأقول: يا علماء المسلمين وأمتهم فهل تعتقدون أنّه يحق لم أن
تنافسوا محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف حب اله وقربه؟ ومعلوم جوابم فسوف

تقولون: "احذر أيها المدعو ناصر محمد اليمان، أفلا تعلم أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم
‐ هو حبيب اله فهو أكرم من إبراهيم خليل اله عليه الصلاة والسلام، فيف تريدنا أن نعتقد أنّه يحق لنا أن

يرد ه". ثمبل هو أكرم عبدٍ عند ال ه المصطفه وهو حبيب اله وقربال حب ه فننافس محمداً رسول ال
عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ويقول: ولنّ لا أجد ف محم التاب أنّ النتيجة قد اعلنت لعبيد
اله أيهم أكرم عند اله فلا يزال العبد الأكرم مجهولا، وهو الأحب والأقرب إل اله، ولذلك لا يزالون يبتغون
إل والأقرب ون هو ذلك العبد الأحبأن ي ّه يتمنوكل عبدٍ ممن هداهم ال ،هم أقربهم الوسيلة أيرب إل

الرب، ولن بدل أن تقتدوا بهداهم فإنّم تعرضون فتتّبعون الشرك فتُبالغون فيهم بغير الحق فترجون
منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد قُل} :ه تعاله، وقال الم بين يدي الشفاعتهم ل

و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ
عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

:ه تعالالمعبود، وقال ال لعبدٍ أن يتقدّم للشفاعة بين يدي الرب ه أفتاكم بأنّه لا يعلم أنّه يحقال نول
انَهحبضِ ۚ سرا ف اتِ واومالس ف لَمعي  ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو}
وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18]. ولربما يود أن يقاطعن أحد فطاحلة علماء الأمة

فيقول: "إنّما يقصد الذين يعبدون الأصنام". ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: أفلا تعلم سر عبادة الأصنام
كيف كانت بادئ الأمر؟ إنّما ه تماثيل لعباد اله المرمين فتَصنَع له الأمم الأول صنماً بعد موته فيدعونه
من دون اله لونه عبدٌ مرم عند ربه، ومن الأمة الأول الذين صوروا التمثال طبق صورة نب اله المرم
أو صورة أحد أولياء اله المرمين ممن عرفوا بالرامات فهم يعرفون صورهم ف الحياة الدنيا، وإنّما يظل
سر عبادة الأصنام جيلا بعد جيل ولن الذين جعلوا الصنم كمثل صورة رجل من أولياء اله الصالحين

:ه تعاله ولذلك يعرفونهم، وقال اله ومن صنعوا لصورهم تماثيل ليعبدوهم من دون الإذا حشرهم ال حت
لالْقَو هِملَيا الْقَوكَ ۖ فَاونن دو منَّا نَدْعك نَا الَّذِيناوكشُر ءـٰونَا هبقَالُوا ر مهاءكوا شُركشْرا ى الَّذِيناذَا راو}
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انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم [النحل]. وذلك لأنّهم يعلمون أنّهم أمروهم بعبادة اله وحده لا
شريك له ولم يأمروهم أن يعظّموهم من دون اله ولم يأمروهم أن يتركوا التنافس إل اله حصرياً لهم من

دونهم، ولذلك ألق اله بالسؤال إل أنبياء اله ورسله وأوليائه المرمين وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما
يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ
ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان].

ه رسله وأنبياءه مع المشركين ففيقول: "وكيف يحشر ال ة أن يقاطعنأحد فطاحلة علماء الأم ما يودولرب
ونِ اللَّـهن ددُونَ ﴿٢٢﴾ مبعانُوا يا كمو مهاجزْواوا وظَلَم وا الَّذِينشُراح} :ه تعالنار جهنّم؟ ألم يقل ال
عليه الإمام المهدي يرد ه العظيم [الصافات]؟". ومن ثم٢٣﴾} صدق ال﴿ يمحالْج اطرص َلا مدُوهفَاه
ناصر محمد اليمان وأقول: أولئك قوم آخرون يعبدون الشياطين من دون اله ويحسبون أنّهم مهتدون،

وتقول لهم الشياطين نحن من عباد اله المقربين، فيأمرونهم أن يعبدوهم زُلفةً إل ربهم ليقربوهم من ربهم
ه حتال بين أن يقولوا لأحدٍ أن يعبدهم قربةً إلة الرحمن المقرلملائ ه، وما ينبغويشفعوا لهم بين يدي ال
إذا سألهم اله عما كانوا يعبدون من دون اله قالوا كنّا نعبد عبادك المرمين من ملائة الرحمن قربة إليك
ةئَلْمل قُولي ا ثُميعمج مهشُرحي مويو} :ه تعالته وقال اله ملائسأل ال نا وكانوا يأمروننا بذلك، ومن ثمرب

اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم
بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ]. ولذلك قال اله تعال: {احشُروا الَّذِين ظَلَموا وازْواجهم وما

كانُوا يعبدُونَ ﴿٢٢﴾ من دونِ اللَّـه فَاهدُوهم الَ صراط الْجحيم ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم.

ويقصد الشياطين فانظروا لرد الملائة: {اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من
دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم.

ويختلف الذين أشركوا بربهم، فمنهم من عبدَ عباد اله المرمين وهؤلاء يدخلون النّار لأنّهم بالغوا فيهم بغير
الحق فيدعونهم من دون اله، وأما الذين أشركوهم باله فلا ذنب لهم كونهم يبالغون فيهم من بعد موتهم ولم
يأمروهم بذلك وكانوا شهداء عليهم ما داموا فيهم، وأما من بعد موتهم فقالوا كف باله شهيداً بيننا وبينم
نتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول ا ثُميعمج مهشُرنَح مويو} :ه تعالم لغافلين، وقال الأننا كنّا عن عبادت

وشُركاوكم ۚ فَزيلْنَا بينَهم ۖ وقَال شُركاوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ ﴿٢٨﴾ فَفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بينَنَا وبينَم ان
لضو ۖ قالْح مهوم اللَّـه َلوا ادرو ۚ لَفَتسا انَفْسٍ م للُو ككَ تَبنَال٢٩﴾ ه﴿ ينللَغَاف متادبع ننَّا عك

عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يونس].

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {وردوا الَ اللَّـه موهم الْحق ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ}
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صدق اله العظيم؟ وذلك لأنّ الذين كانوا ينتظرون الشفاعة بين يدي اله من محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله
عليه وآله وسلّم ‐ أو غيره من الأنبياء والأولياء المرمين فسوف يفرون بعقيدتهم، فمحمدٌ رسول اله ‐

:ه تعالهم فيتبرأ منهم وقال الفر بعقيدتهم بأنّه سيشفع لهم بين يدي ربه عليه وآله وسلّم ‐ سوف يال ّصل
{والَّذِين تَدْعونَ من دونه ما يملونَ من قطْميرٍ ﴿١٣﴾ ان تَدْعوهم  يسمعوا دعاءكم ولَو سمعوا ما

استَجابوا لَم ۖ ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم ۚ و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

لُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـهقعي ا وىونَ شَيلمي  انُواك لَووا قُل ۚ اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعالوقال ال
الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما الآن يود أحد خُطباء المنابر أن يقاطع المهدي المنتظَر الحق من ربه فيقول: "قف عند حدك يا ناصر
ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعالقول ال برهانك الجديد آنفاً الذي ذكرته ف اً إلفلنرجع سوي محمد اليمان

شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ
وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم، فيف يقول اله لأنبيائه ورسله أنّهم لا يعقلون؟ ألم

تنظر إل قول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ
﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان وأقول: سبحان رب فما
خطبم لا تودون إلا أن تتّبعوا كلمات التشابه ف القرآن العظيم؟! وأشهدُ له لرب العالمين أنّ اله يقصد

أنبياءه ورسله بقوله تعال: {اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ} صدق اله العظيم.

ولربما يستشيط كافة علماء الأمة غضباً من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فيقولون: "وكيف تفت بهذا
البهتان عل أنبياء اله ورسله أنّهم المقصودون ف قول اله تعال: {اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ}

صدق اله العظيم؟". ثم يرد عليهم الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم وأقول: إنّما هذه الآية فيها من
ه أن أكون من الجاهلين، وأعلمتاب، وأعوذُ بالعلم ال ه والراسخون فبتأويله إلا ال التشابه الذي لا يعلم
من اله ما لا تعلمون. فتعالوا ل ابين لم موضع التشابه بالضبط وهو ف كلمة: {و يعقلُونَ}، وسنجعل
كلمة التشابه بالحجم الأكبر، وقال اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ

شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾}

مين الذين زعمتم شفاعتهم بين يديرسله وعباده المف أنبياءه وره العظيم، فهو سبحانه لم يصصدق ال
اله أنّهم لا يعقلون؛ بل يقصد أنّهم لا يعقلون سر الشفاعة بين يدي اله، أي: لم يحطهم اله بسر الشفاعة بين

ه للعبد الذي عقل سره جميعاً فتشفع لعباده رحمتُه من غضبه، وإنّما أذِن الل يديه كون الشفاعة ه
الشفاعة أن يخاطب ربه كونه لن يسأل من اله الشفاعة لأحدٍ، وما ينبغ له، ولو تشفّع بين يدي اله لأحدٍ
من عبيده لألق به اله أول النّاس ف نار جهنّم، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ وذلك لأنّ أعلم أنّ اله
هو أرحم الراحمين فيف يشفع بين يدي اله لعباده! فهل هو أرحم الراحمين؟ سبحان اله العل العظيم! بل
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اله هو أرحم الراحمين ولذلك فهو متحسر عل عباده الذين كذّبوا برسل ربهم فدعوا اله فأهلهم وكان حقاً
عل اله نصر رسله والمؤمنين تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا لَنَنصر رسلَنَا والَّذِين آمنُوا ف الْحياة الدُّنْيا}

صدق اله العظيم [غافر:51].

ولنّم لا تعلمون عظيم التحسر ف نفس اله أرحم الراحمين، إذ يبدأ ف نفسه من فور هلاكهم تصديقاً لوعد
رسله والذين آمنوا لنصرتهم، فانظروا كيف انتصر اله لعبده الذي دعا قومه إل اتّباع الرسل وأعلن إيمانه

باله بين يدي قومه وقال لهم قولا بليغاً:
{واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا الَيهِم اثْنَين فَذَّبوهما فَعززْنَا بِثَالثٍ
فَقَالُوا انَّا الَيم مرسلُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا ما انتُم ا بشَر مثْلُنَا وما انزل الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ
ۖ مِنَا برنَّا تَطَي١٧﴾ قَالُوا ا﴿ بِينغُ الْمَالْب نَا الَيا عملُونَ ﴿١٦﴾ وسرلَم ملَينَّا اا لَمعنَا يب١٥﴾ قَالُوا ر﴿
مقَو نتُما لتُم ۚ برن ذُكئا ۚ معم مكر١٨﴾ قَالُوا طَائ﴿ يملا ذَابنَّا عم مَّنسملَيو مَّنمجوا لَنَرتَنتَه ن لَّملَئ
 نوا م٢٠﴾ اتَّبِع﴿ ينلسروا الْماتَّبِع ما قَوي قَال عسي لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم

يسالُم اجرا وهم مهتَدُونَ ﴿٢١﴾ وما ل  اعبدُ الَّذِي فَطَرن والَيه تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان
نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنذُونِ ﴿٢٣﴾ انقي ا وىشَي متُهشَفَاع ِّنع تُغْن  ربِض ـٰنمحنِ الررِدي
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر
ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم
صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وتجدون الأنبياء والمرسلين والذين آمنوا فاتّبعوهم يفرحون بنصر اله لهم إذ أهلك عدوهم وأورثهم الأرض
من بعدهم فيفرحون بنصر اله حين يرونه أهلك الافرين برغم أنّهم من الرحماء، ولنّهم لم يتحسروا عليهم
ه فرحهم وأورثهم الأرض من بعدهم. والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل كذلك الشيئاً؛ بل فرحون أنْ أهلك عدو

َلةً عرسا حتاب: {يم المح ذّبين برسله؟ والجواب تجدونه فبهذا النّصر أنْ يهلك عباده الم مسرور
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

ألا واله الذي لا إله غيره وكأنّ أرى أعين القوم الذين يحبهم ويحبونه حين وصلوا عند هذه النقطة فاضت
أعينهم من الدمع فيقولون: "يا حسرتنا عل النّعيم الأعظم، فلم خلقتنا يا أرحم الراحمين؟ وكيف نون

انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حنفسه: {ي ه أرحم الراحمين يقول فسعداء وحبيبنا ال
يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
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محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم؟ ويا سبحان اله العظيم فيف نتخذ رضوان اله فقط وسيلةً ليدخلنا
جنّته فهل لذلك خلقنا؟ أمن أجل نعيم الجنّة والحور العين ولحم طيرٍ مما يشتهون؟ أفلا نسأل ربنا ونقول له:
يا حبيبنا يا اله كيف حالك ف نفسك فهل أنت فرح مسرور ف نفسك أنّك نصرتنا فأهلت الافرين برسلك
تجدون الجواب ف فأورثتنا الأرض من بعدهم؟ فأجبنا يا أرحم الراحمين فهل أنت فرح مسرور مثلنا؟ ثم

محم التاب عن الذين يسألون عن حال ربهم الرحمن الرحيم يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم. ومن ثم يبون ويقولون: "لم خلقتنا يا إله
العالمين؟ فلم نر أنّه قد تحقّق الهدف من الخلق حت يون رضوان نفسك غاية وليس وسيلة، وذلك لأنّنا إذا
اكتفينا فقط برضوانك علينا فهذا يعن إنّما نتّخذ رضوانك وسيلة ل تدخلنا ف جنّتك فترضينا بها، هيهات
هيهات .. فبعزتك وجلالك لا ولن نرض حت تُحقّق لنا النّعيم الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة فتون أنت
راضياً ف نفسك لا متحسراً ولا حزيناً عل عبادك الذين ظلموا أنفسهم، فيا أسفاه عل ما فات من الدّهر

وربنا ف حزنٍ عميق وتحسرٍ عل عباده الذين ظلموا أنفسهم فذّبوا برسل ربهم فأهلهم فيقول فور هلاكهم:
نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي}
الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم".

ولربما يود أحد الذين لم يحيطوا بحقيقة اسم اله الأعظم أن يقاطعن فيقول: "ما خطبك يا ناصر محمد
ف حبيب مهلا وأقول: مهلا عليه الإمام المهدي يرد كثيرٍ من بياناتك؟". ثم ر هذه الآية فرلا تزال ت اليمان
اله فهل أنت من أشدِّ النّاس حباً له؟ فإذا كنت كذلك فواله الذي لا آله غيره لن يرضيك اله بملوت الدنيا

والآخرة حت يون من هو أحب إليك من ملوت الدنيا والآخرة قد رض ف نفسه ولم يعد متحسراً ولا
حزيناً، وهذا إن كنت اتّخذت رضوان ربك غاية وليس وسيلة. ولربما يود آخر أن يقول: "وكيف ل أن أعلم
هل أنا اتّخذت رضوان اله غاية أم وسيلة؟". ومن ثم يفتيه الإمام المهدي ويقول: فانظر إل نفسك واصدق
ه لو يتوفّاك فيدخلك جنّته فور موتك فتجد أنّك سوف ترضنفسك أنّ ال ه يصدقك فإن كنت تجد فال
لاتًا ۚ بوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح عنهم: {و ه تعالون فرحاً مسروراً كمثل الذين قال الفت
نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحري هِمبندَ رع اءيحا
رجا يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿١٧٠﴾ يزحي مه و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف

الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]. فإن كنت ترى أنّك سوف ترض بذلك فور موتك فاعلم
أنّك اتّخذت رضوان اله وسيلةً ل يدخلك جنّته كمثل هؤلاء المرمين تجدهم: {فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من
فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾ يستَبشرونَ

بِنعمة من اللَّـه وفَضل وانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمومنين ﴿١٧١﴾} صدق اله العظيم.

وبما أنّه تحقّق هدفهم ومنته أملهم أن يدخلهم اله جنّته ويقيهم من ناره ولذلك تجدهم فرحين بما آتاهم اله
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من فضله ويستبشرون بالذين لم يلحقوا بهم من خلفهم أ خوف عليهم ولا هم يحزنون. ولن إذا كان حبك
ون من أحببتي حت ه الذي لا إله غيره لن ترضوت وحورها ونعيمها فواله هو أعظم من جنّة الملل

ه غاية وليس وسيلة لراً ولا حزيناً، فإذا كنت كذلك فاعلم أنّك اتّخذت رضوان النفسه لا متحس راضياً ف
م لتعبدوا نعيم رضوانه علنفسه، ولذلك خلق ه راضياً فون الي حت يدخلك جنّته، ولذلك لن ترض

عباده.

ونعود الآن لقول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ

﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الزمر]. وكما أفتيناكم من قبل بلمة التشابه ف هذه الآية لا يعلم تأويلها إلا اله
والراسخون ف علم التاب، وبما أنّ الإمام المهدي هو منهم فلا بدّ أن يعلّمه اله فيزيده بعلم بيان المتشابه
ۚ اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعالقول ال وه واحدة كلمة القرآن العظيم، وإنّما التشابه هو ف ف

قُل اولَو كانُوا  يملونَ شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ

ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر]. فانظروا بالضبط للمة التشابه: {و يعقلُونَ} فما

يقصد بذلك؟ والجواب حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، فإنّه يقصد بقوله ولا يعقلون أي:
إنّهم لا يعلمون عن سر الشفاعة، وذلك لأنّ الشفاعة له جميعاً، وإنّما يعلم بسر الشفاعة هو الذي يعلّم النّاس

بحقيقة اسم اله الأعظم، ولذلك يأذن اله له بالخطاب إل الرب كونه يعلم بسر الشفاعة أنّها له جميعاً

فيحاج ربه ف تحقيق النّعيم الأعظم وهو أن يون اله راضياً ف نفسه ل يحقّق له النّعيم الأعظم، وكيف

يرض اله ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته، وذلك هو سر الخطاب ف الشفاعة، ليس أنّه
سيشفع بل سوف يحاج ربه أن يحقّق له النّعيم الأعظم من جنّته، وبما أنّ عبده يخاطب ربه ف الخطاب

بالقول الصواب وهو أن يحقّق له النّعيم الأعظم من جنّته ثم يرض اله، فإذا رض ف نفسه تحقّقت
الشفاعة من اله إل اله فشفعت لهم رحمته من غضبه، إذاً العبد الذي يأذن اله له بالخطاب فقال صواباً
إنّما يحاج ربه أن يحقّق له النّعيم الأعظم من جنّته فيرض، ولذلك لا تُغن عنهم شفاعة جميع ملائة اله
المقربين كونهم لا يعلمون بسر الشفاعة إلا بعد أن يأذن اله لمن يشاء ويرض، فهنا يتبين للنّاس أجمعين
لَووا قُل ۚ اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعاله الأعظم ولذلك خلقهم. ولذلك قال الحقيقة اسم ال

هلَيا ضِ ۖ ثُمرااتِ واوملْكُ السم ا ۖ لَّهيعمةُ جالشَّفَاع لُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـهقعي ا وىونَ شَيلمي  انُواك

تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم.

وتجدون أنّ كلمة {و يعقلُونَ} تأت ف مواضع يقصد بها الفهم والعلم. وقال اله تعال: {يحرفُونَه من بعدِ
ما عقَلُوه وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:75].

وقال اله تعال: {وتلْكَ امثَال نَضرِبها للنَّاسِ ۖ وما يعقلُها ا الْعالمونَ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم
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[العنبوت].

إذاً تبين لم الآن المقصود من قول اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونِ اللَّـه شُفَعاء ۚ قُل اولَو كانُوا  يملونَ
شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾}
صدق اله العظيم. وأنّه حقاً يقصد بقوله تعال: {و يعقلُونَ}، أي: ولا يعقلون سر الشفاعة أنّها له جميعاً
فتشفع لعبيده رحمتُه من غضبه حين يحاجه عبده أن يحقّق له النّعيم الأعظم، وذلك لأنّه علم أنّ اله أرحم

الراحمين متحسر ف نفسه عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وسبب حسرته عليهم ف نفسه إنّما هو لأنّه أرحم
الراحمين فلا يوجد من هو أرحم بعباده منه سبحانه! بل وعده الحق وهو أرحم الراحمين. وإنّما يحاج الذي
علم بسر الشفاعة ف تحقيق اسم اله الأعظم وهو أن يرض ف نفسه فإذا رض ف نفسه تحقّقت الشفاعة،
تصديقاً لقول اله تعال: {وكم من ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن

يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم عبد النّعيم الأعظم؛ الإمام المهدي آدم ف أخو بن

__________________


